

BCKHM

# NEWSLETTER

NUMÉRO #1

29 DECEMBRE 2025

La Base de Canoë-Kayak du Haut-Morin est heureuse de vous présenter la première édition de sa newsletter. Elle s'adresse aussi bien aux adhérents, aux partenaires, qu'à tous ceux qui s'intéressent au club, au kayak, ou simplement à la vie locale. Elle a pour objectif de vous informer de nos activités et de notre actualité.

La rentrée 2025 est placée sous le signe du renouveau. Election d'un nouveau président, accueil de nouveaux adhérents, et impulsion d'activités kayak plus diversifiées, pour répondre aux envies de tous nos adhérents : randonnées eau calme, descentes en eau vive de rivières naturelles, stages de perfectionnement en bassins aménagés, participation accrue à des compétitions.

## DESIGNATION D'UN NOUVEAU PRESIDENT

Vincent Siouville a repris les rênes de la présidence après la démission de Delphine Guérinet. Vincent est un des piliers du club. Fils d'une adhérente, il débute très jeune le canoë-kayak au BCKHM avant de devenir lui-même moniteur et d'être rejoint par son propre fils Hugo.

Mot d'ordre de ce nouveau mandat : impulser une nouvelle dynamique au BCKHM.

**LE JOURNAL DE LA BASE DE CANOË-KAYAK DU HAUT MORIN (BCKHM), SITUEE MOULIN DES PRÉS, A SAINT-REMY-DE-LA-VANNE, ET PROPOSANT UNE ÉCOLE DE PAGAIE ET DE LA LOCATION DE CANOËS.**  
Site web : [www.canoekayak77.com](http://www.canoekayak77.com)  
E-mail : bckhm77@gmail.com



## LA TRAVERSEINE

A la demande de plusieurs de nos adhérents, nous proposons à nouveau des randonnées eau calme accessibles à tous les niveaux de pratique.

En Septembre, 6 de nos membres ont effectué le parcours de la Traverseine, dont 4 en mode loisirs et 2 en mode compétition. Une belle balade dans un décor exceptionnel, nous avons adoré!

*Pour sa 1ère compétition en eau calme et en bateau directeur, Faustine rapporte une médaille : 1ère de sa catégorie, bravo Faustine!*



## RALLYE DE LA CURE

Pour rien au monde nous n'aurions loupé notre rendez-vous annuel au Rallye de la Cure! Cette année encore, 6 membres du BCKHM ont choisi de braver l'eau vive d'une rivière naturelle.

Pour la 1ère fois, Julian a testé la Haute Cure et a tout franchi haut la main. Faustine a pu goûter avec brio au plaisir d'une rivière naturelle.

Enfin, nous remercions vivement nos plus grands supporters présents, Alain, Muriel et Michel, qui ont observé et on espère apprécié les progrès de nos anciens comme des plus jeunes.

*Faustine réalise là sa première sortie à la fois en eau vive et en rivière naturelle.*

*Julian expérimente la Haute Cure pour la première fois, et paraît déjà très à l'aise sur les passages difficiles.*

## A LA DECOUVERTE DU VEXIN

Retour en eau calme avec une sortie mi-touristique, mi-culturelle : direction le parc naturel du Vexin dans le Val d'Oise, pour un rassemblement eau calme avec le CRIFCK.

Une belle randonnée de 25km agrémentée par la visite de l'unique église entièrement troglodyte de France, ouverte à l'occasion spécialement pour notre petit groupe.

Merci encore à Catherine Gay et Eric Feuillard pour cette belle organisation.



*Première randonnée en kayak de mer pour Elisabeth*



*Première mise à l'eau du C1 fabriqué par Mathéo*



*Première expérience en eau vive pour Gabriel*



## STAGE DE PERFECTIONNEMENT A SAINT-PIERRE-DE-BOEUF

Quoi de mieux que finir les vacances par un stage de kayak? Elisabeth, Faustine et Gabriel ont pu perfectionner leur technique en eau vive avec Luzia Fouhal, qui nous a proposé de belles séances et nous a bien fait progresser. Pendant ce temps-là, Floriant Barachon prodiguait ses conseils auprès d'Hugo, de Mathéo, de Siméon et de Frédéric, notre hôte de Coulommiers, lors de séances de rivière, de slalom et de freestyle. Un séjour bien agréable avec un temps plutôt clément, où les plus jeunes ont aussi découvert le tarot.

## UNE SECTION COMPETITION EN DEVELOPPEMENT

Si le BCKHM possède son propre bassin de slalom, cela permet à nos adhérents de se perfectionner dans cette discipline technique où excellent nos champions français. Alors, pourquoi ne pas rêver nous aussi de podiums?

Le BCKHM a participé à 3 compétitions de slalom durant ce dernier trimestre 2025 : le sélectif régional de Vaires-sur-Marne en octobre, sur le bassin olympique, celui de Torcy, et le slalom esquimausage de Cachan en Décembre.



*Quel plaisir de rapporter coupes et médailles à la maison!*

*Julian et Mathéo passent en Nationale 3 en slalom*

## BIENVENUE AUX NOUVEAUX ADHERENTS

Durant le dernier semestre, le BCKHM a eu le plaisir d'accueillir quelques jeunes recrues. Merci à Louise, Allan, Emma, Nicolas de nous avoir rejoint. Cet hiver, ils connaîtront leurs premiers essais d'esquimaillage, en piscine. Et dès le printemps prochain, ce sera le passage des premières pagaines couleurs pour leur permettre d'accéder aux stages de perfectionnement et de passer, pour ceux qui le souhaitent, en mode compétition.



## FINALISATION DU PARCOURS NAUTIQUE POUR LES BALADES TOURISTIQUES



La signalisation du parcours nautique est en place. Début 2026, le nouveau ponton d'embarquement de Jouy-sur-Morin devrait être opérationnel. Nous pourrons alors aborder sereinement la saison touristique avec un parcours parfaitement sécurisé sur notre belle rivière du Grand Morin.



NOUS AURONS LE PLAISIR DE VOUS  
RETRouver L'ANNÉE PROCHAINE POUR  
NOTRE PROCHAINE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  
LE 10 JANVIER 2026 À 14H AU CLUB.

Les inscriptions pour la saison 2026 sont désormais ouvertes.

Pensez à vous inscrire dès le début d'année pour profiter au maximum de votre saison.

N'oubliez pas de renouveler votre adhésion en début d'année calendaire.